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松濤整修美廣暫停營運 預計九月開學再見

即時

【記者陳楷威淡水校園報導】總務處與學生會於3月19日，在HC403共同舉辦「美食廣

場暫停營業配套措施說明會」，由總務長蕭瑞祥親自說明，美食廣場預計暫停營業的

時間，與總務處所規劃的配套方案，說明會同時在學生會Instagram帳號直播。 

蕭瑞祥表示，為配合「松濤館宿舍群及廣場整體改善計畫」（新東村計畫），二期預

計將現行的松濤廣場改建為複合式室內空間，並興建地下通道，連接未來的松濤廣場

與美食廣場，該工程預計將持續二至三年，同時對建置逾二十年的美食廣場進行空間

優化及檢查，維修老舊廚房管線，維護師生安全，因此美食廣場將從3月28日暫時停

用，希望在9月15日完成維護，恢復營業。 

為減少美食廣場整修期間的不便，總務處在多方衡量規劃後，為兼顧食品安全與餐食

可穩定供應，將在校內設置「智能販賣機」，並聯絡全家與�聚兩家廠商，設置地點

將於3月26日智販機廠商評選會後決定。另外，也商請其他校內餐飲業者（如迦南中

庭餐廳、古今中外咖啡等）配合增加供餐量，協助增加便當及外帶餐食的選項，希望

降低美食廣場暫停營業後的餐飲缺口，結果將於4月7日前以信件公告周知。 

學生會長、公行四羅楷翔表示，先前曾以表單彙整學生意見，許多學生希望在商管大

樓增設販賣機，希望學校積極評估在各教學樓設置販賣機的可能性，也希望學校考慮

讓行動餐車進駐校園；航太四顏志軒提出五虎崗停車場的車道常被外送車輛佔用，未

來將可能越發嚴重；也有系助理提出，各系舉辦會議時有訂餐需求，未來將轉向訂購

校園周邊餐廳，希望學校能在預先報備核准的前提下，開放餐廳車輛進入，將餐點配

送至各系館。學生議員、公行碩二王偉建議學校可讓外部餐廳將便當製作好後入校販

售，就近解決師生餐食問題。 

蕭瑞祥一一回復，並感謝師生們願意理性溝通，在說明會上提出的建議都會再評估

，最後決策將以照顧師生為第一考量，今年1月已聯絡行動餐車廠商進行勘查，但廠

商在評估後提出因地點、人流量不穩定，導致餐車意願不高，再加上廠商流動率高

，食安不易掌握，因此選擇設置「智販機」，將考量實際需求，確定設置的地點及數

量。關於用餐區，除預計開放松濤三館的一樓座位區讓師生用餐，也會視人流量在文

學院人行道旁空地增設啤酒桌等。






